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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO A CAMÉRAS DE 
MONITORAMENTO EM NOSSO MUNICÍPIO 
 

Tendo em vista que recentemente 
assistimos pela TV TEM os serviços de câmera de monitoramento 
interna e externa na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, como sendo 
um grande sucesso no combate as drogas e a diversos tipos de crimes; 

 
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a-) Qual a possibilidade de implantar 
monitoramento nas escolas, tendo em vista 
que a secretaria de educação conheceu in 
loco este serviço? O por que não foi 
implantado ainda? Quando será 
implantado? 

b-) Quais escolas, creches e prédios da 
secretaria de educação possuem 
monitoramento com 100% de 
funcionamento? 

c-) Destas escolas, creches e prédios da secr. 
de educação descriminar quantas câmeras 
funcionam e não funcionam em cada uma 
delas? 

d-) Onde fica a central de monitoramento? 
Esta funcionando em perfeito estado? Qual 
a porcentagem de funcionamento desta 
central? 
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e-) Quais as escolas que possuem vigia? 
 

f-) De 2012 à 2015 quantas vezes estas 
escolas foram roubadas e furtadas, enviar 
os Boletins de Ocorrência?  

g-) Nestes quatro anos, qual o valor total 
dos danos e materiais furtados e roubados? 

h-) Qual a possibilidade do município 
implantar o monitoramento em pontos 
públicos estratégicos de nossa cidade, como 
praças, etc...? 

 
 
 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 15 de junho de 2015. 

 

 

 

                                                ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                           Vereador – PSD  
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